

Le 3 juillet 2013

Sujet : Projet de construction d'une école primaire à l'Île-des-Sœurs

Monsieur Gilles Vézina
Office de consultation publique de Montréal

Monsieur,

J'habite l'Île-des-Sœurs depuis 13 ans. Mon mari et moi avons choisi cette ville pour sa beauté, sa tranquillité et son aspect champêtre. Or, depuis quelques années, l'Île ne cesse de perdre de son charme. Les espaces verts fondent comme neige au soleil alors que les nouvelles constructions poussent comme des champignons, au gré des entrepreneurs. Il n'y a pas si longtemps, il y avait beaucoup de verdure sur l'île. À l'entrée et à la sortie, nous avions une vue exceptionnelle de la Ville de Montréal. Malheureusement, tout a été remplacé par du béton. Et maintenant, on veut nous construire une boîte carrée, sans attrait ni design, triste comme la pluie, près de deux carrefours giratoires, dans le seul parc digne de ce nom de l'Île-des-Sœurs. Ce n'est pas seulement désolant, c'est vraiment le summum de l'irrespect envers les citoyens.

Tous les résidents de l'Île-des-Sœurs s'entendent pour dire que l'Île a besoin d'une deuxième école primaire. Est-ce que le site choisi est vraiment l'endroit idéal pour construire une école? À mon humble avis, il s'agit non seulement d'un mauvais choix mais d'un choix dangereux. Est-ce que nos élus et nos commissaires ont songé sérieusement au bien-être et à la sécurité des enfants? Permettez-moi d'en douter. Oui, une deuxième et même une troisième école sont nécessaires, mais pouvons-nous au moins trouver une solution qui donnera aux enfants une école bien pensée, attrayante et agréable à fréquenter; aux parents, l'école tant souhaitée et à tous les résidents, une école dont ils seront fiers?

Il y a plusieurs terrains sur l'île qui se prêteraient très bien à la construction d'une école. Pensons seulement au lot Archambault qui est presque adjacent à un terrain de jeu. Ou encore, à tous ces nouveaux lots où d'anciens entrepôts sont en train d'être démolis pour faire place à des logements; des logements qui, soit-dit en passant, hébergeront des familles! Quel endroit idéal. Je suis certaine qu'avec un peu de bonne volonté, nos élus trouveront. Ils sont pleins d'astuce habituellement. Ils devraient pouvoir trouver une solution. Je suis certaine qu'ils pourraient même convaincre les entrepreneurs de leur vendre un lot à prix d'ami.

Pour toutes les raisons mentionnées ci-haut, je m'oppose à ce projet et j'espère sincèrement que l'arrondissement de Verdun et la Commission scolaire Marguerite-Bourgeoys réussiront à régler ce dossier à la satisfaction de tous.

Avec mes remerciements, je vous prie d'agréer, Monsieur, l'expression de toute ma considération.

Lise Rozon